

**20531 RESOLUCION de 10 de agosto de 1994, del Ayuntamiento de Muros (La Coruña), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Administrativos de Administración General.**

El Ayuntamiento de Muros anuncia la convocatoria de procedimiento para la provisión de dos plazas de Administrativo, encuadrada en la Escala de Administración General, subescala de Administrativos pertenecientes al grupo C, de conformidad con lo dispuesto por el artículo 25 de la Ley 30/1984.

Una de las plazas se reserva para promoción interna entre funcionarios de la corporación en activo, pertenecientes a la subescala Auxiliar y con cinco años de servicios. Se cubrirá por concurso-oposición.

La otra plaza será cubierta por oposición libre.

La convocatoria y las bases han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña», de 6 de junio de 1994, número 127 y en el «Diario Oficial de Galicia» de 9 de agosto de 1994, número 153.

El plazo de presentación de instancias es el de veinte días naturales contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los anuncios sucesivos de esta convocatoria, se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña», y en el tablón de edictos de la corporación.

Muros, 10 de agosto de 1994.—El Alcalde.

**20532 RESOLUCION de 10 de agosto de 1994, del Ayuntamiento de Sabadell (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.**

Una plaza de Técnico/a Superior especialista en Servicios Generales.

Una plaza de Técnico/a Superior especialista en Servicios Públicos.

Tres plazas de Arquitecto/a Superior.

Una plaza de Economista.

Una plaza de Ingeniero/a Técnico/a.

Una plaza de Arquitecto/a Técnico/a o Aparejador/a.

Siete plazas de Técnico/a Medio especialista en Servicios Generales.

Tres plazas de Técnico/a Medio especialista en Servicios Personales.

Una plaza de Técnico/a Medio especialista en Servicios Públicos.

Una plaza de Maestro/a Industrial.

Tres plazas de Delineantes.

Una plaza de Técnico/a Auxiliar de Gestión especialista en Servicios Generales.

Dos plazas de Técnico/a Auxiliar de Gestión especialista en Servicios Personales.

Una plaza de Técnico/a Auxiliar de Gestión especialista en Servicios Públicos.

Una plaza de Sargento de la Policía Municipal.

Una plaza de Cabo de la Policía Municipal.

Una plaza de Encargado de Jardinería.

21 plazas de Auxiliar de Administración General.

Seis plazas de Técnico/a Auxiliar especialista en Servicios Generales.

Cinco plazas de Técnico/a Auxiliar especialista en Servicios Personales.

14 plazas de Guardia de la Policía Municipal.

Una plaza de Oficial de Oficios diversos.

Siete plazas de Subalterno/a.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 157 de fecha 2 de julio de 1994, se publicaron las convocatorias y las bases integras para la provisión de las plazas indicadas, vacantes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento e incluidas en la oferta de empleo público correspondiente a 1993.

El número de plazas convocadas podrá ampliarse en un 10 por 100 en los términos previstos en los artículos 60 y 69 del Decreto 214/1990, de 30 de julio.

Las instancias se dirigirán al ilustre señor Alcalde del Ayuntamiento de Sabadell, y se presentarán en el Registro General

de éste en un plazo de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Las instancias también podrán presentarse en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Se hace constar expresamente que los sucesivos anuncios que se deriven de estas convocatorias se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona», en el

«Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» y en el tablón de anuncios de la Corporación.

Sabadell, 10 de agosto de 1994.—El Alcalde, Antonio Farres Sabater.

**20533 RESOLUCION de 10 de agosto de 1994, del Ayuntamiento de Sueca (Valencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Oficial Maquinista Conductor (adjudicación).**

Como resultado del concurso-oposición, celebrado en su día para cubrir una plaza de Oficial Maquinista Conductor, vacante en la plantilla de personal del Ayuntamiento de Sueca; cumplidos los trámites establecidos en la correspondiente convocatoria, ha sido nombrado fijo en esta empresa, don Manuel Caimpos Orquin, con documento nacional de identidad número 73.892.442.

Sueca, 10 de agosto de 1994.—El Alcalde, Ricardo Rafael Ortí Sanz.

**20534 RESOLUCION de 10 de agosto de 1994, de la Diputación de Tarragona, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.**

Convocatoria y bases específicas, aprobadas por el pleno de 21 de julio de 1994, que han de regir el proceso de selección de los puestos vacantes en la plantilla laboral de la Diputación de Tarragona.

Concurso-oposición libre, de un puesto laboral, de Profesor Titular de Historia del Arte, para la Fundación Pública Escuela Taller de Arte de Tarragona.

Concurso oposición libre de un puesto laboral de Maestro de Taller, rama de la madera, para el Instituto de Enseñanza Especial «San Rafael» de Tarragona.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 180 de 5 de agosto de 1994, se publican íntegramente las bases específicas.

Las instancias se dirigirán al Ilustrísimo señor Presidente de la Diputación de Tarragona (paseo Sant Antoni, 100, 43071 Tarragona).

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales a contar del siguiente a la última publicación del presente extracto de anuncio en un «Boletín Oficial», «Boletín Oficial del Estado» o «Diario Oficial de la Generalidad».

Los demás anuncios relativos a esta convocatoria, se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia», y en el tablón de anuncios de la corporación.

Tarragona, 10 de agosto de 1994.—El Presidente, Josep Marine i Grau.

**20535 RESOLUCION de 11 de agosto de 1994, del Consejo Comarcal del Gironés (Girona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar técnico recaudador.**

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona» número 103, de 2 de agosto de 1994, se publica la modificación de las bases que rigen la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar técnico recaudador por el sistema de concurso-oposición.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente en que aparezca este